

SAINT-MIHIEL ► Aire / Pays de Madine

Saint-Mihiel Le VTT en mode hiver

Durant les congés scolaires, la base de plein air, a hébergé durant trois jours la 4e édition du stage hivernal destiné aux jeunes vététistes Meurthe-et-Mosellans et Meusiens. Pas moins de 33 licenciés issus de cinq clubs des deux comités ont participé à cette formation placée sous la direction de François Chery (VTT Fun club), Pascal Hingray (Les Baroudeurs de Ligny), Benoit Gasparetti (VTT fun club, président du club), Madeleine Gasparetti (VTT fun club), Gilles Pierson (Les Baroudeurs de Ligny), Alexis Zenon (SA Verdun), président du Comité Meuse, Sébastien Boterel (VTT Fun Club), ainsi que Jean-Marie et François Robert à la logistique.

Pour assurer une parfaite organisation, les clubs avaient mis à disposition des stagiaires d'importants moyens matériels pour assurer les déplacements sur les différents lieux d'évolution dédiés au perfectionnement de trial et descente inscrits au programme de ce



■ Le VTT a pris ses quartiers d'hiver à Saint-Mihiel pour préparer les futurs trialistes et descendeurs de demain.

stage. Exercices thématiques ciblés endurance, mise en situation de compétition détection étaient les enjeux de cette formation déclinée sous ces deux disciplines du VTT.

« Nous avons voulu principalement mêler les compétiteurs des deux départements, ce qui relève le

niveau. Pour certains, le fait de quitter le contexte familial pour acquérir une certaine autonomie a été une évidence. Le comportement des stagiaires nous a convaincus de leur motivation et du bien-fondé de cette formation ». Des jeunes qui ont eu la visite de Jean-Louis Lachambre, président du co-

mité 54, Pascal Louis, ex-président du comité 55 et Claude Humbert, président honoraire du comité régional, qui ont se sont rendus sur les sites de trial et ont accompagné les stagiaires le temps d'un repas, témoignant ainsi de l'intérêt porté par les instances sportives à

cette variante de la pratique de la petite reine dont le développement aura ici été mis en évidence par l'apprentissage de cette équipe de dirigeants.

Une formation qui a permis de susciter l'engouement des stagiaires tout en repérant peut-être le nouveau champion de demain.